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５月の予定 ～ 国際大会（大阪） 第 回ローターアクト地区大会/23 26 2004 /26~30 26

2004 Rotary International Convention OSAKA
KYOTO DAY友好４クラブ一同に

（ ） 、 、 、５月２２日 土 は京都宝ヶ池プリンスホテルに韓国南光州 東京世田谷中央 京都北東
。金沢百万石の４つのロータリークラブが一同に集まり友好交歓をしました

呉均豊会長 金成信地区次期出席者 南光州 RC
総裁 李庠根 沈判求 李舜采夫妻 宋泰翰夫妻

呉賛教 鄭容周 尹萬重 千命培 李垳善 姜萬石夫妻
西崎会長 岡本幹事 佐渡副会長 公文パスト会長京都北東

味舌パスト会長 太田パスト会長 岸本 石田
篠木パスト会長 種市幹事 今井危機管理委員長 小島情報東京世田谷中央

委員長夫妻 橘親睦委員長 松島ソングリーダー 大西世界社会奉仕委員長
坂口会長夫妻 飯野夫妻 前田幹事 魏夫妻 炭谷夫妻 石丸夫妻 村田 金 西村（以上敬称略）金沢百万石

その他予定 例会
新入会員歓迎会 北間楼5/27

韓国語6/3 クラブフォーラム 一年を振り返って
二木秀樹会員 『私の仕事』6/10

韓国語6/17 浅野川画廊例会
今年度最終例会 ネパールのミニコンサート6/24

“サムンドラ”によるサランギ

碧い大気
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南光州 呉均豊会長 京都北東 西崎会長 金沢百万石 坂口会長

バナー交歓 向かって右端は世田谷中央

篠木パスト会長

世田谷中央の今井委員長が南光州

呉均豊会長に記念切贈呈
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事務局の相川さんが午後 時より、お手伝いに来て4
下さいました。 感謝！あいにくの雨模様で、当初
予定していたバーベキューは中止。庭で吠えまくっ
ていた、愛犬コロは今日だけ隔離されることになり
ました。

、 、午後６時半頃より 少しずつ会員が集まりはじめ
開始時は 名。会長挨拶は「あいにくの雨ですが、17
元気に頑張りましょう」とのコメント。いつも美声
の谷さんの進行で、スムーズの会が始まりました。

いつものリラックス体操、又日
本の歌などは割愛。早速江守会
員の卓話となったのですが、今
日もアクシデントが起こりまし
た。ノートパソコンの外部出力
がうまくいかず、先にお弁当を
いただくことに・・・。お弁当
は近くの「夢庵」からとったか
わいい三段重ね、これが値段の
割に？まあまあ好評でした。実
際のお値段は言いません。 結

、 、 、 、局 ノートパソコンから 液晶プロジェクターへはついに思いが伝わらず 直接パソコン本体画面を眺めながらの
卓話となりました。

そして・・・卓話・・・・

江守巧会員講話の時間 「脳のお話」
まずは正常の についての講義。もうこの辺りで質問が出ていましたから、なかなか大しMRI

た物です。岩倉会員からは専門的用語などが飛び出
し、いやー最近医学的知識の普及はすごいですね。
うかうかしておられません。

話は元に戻って、主に脳出血、脳梗塞を中心に、
その 画像が供覧され、次いで治療方法の話へ。脳動脈瘤への手術MRI
が血管側からのコイルなどを用いた血管栓塞へ変わりつつある、とい
うお話は皆さんの興味を惹いたようです。世の中はどんどん変化して

。 、いるのです くも膜下出血という聞き慣れた病気に対する質問も多く
即死が三分の一、後遺症もなく治る方三分の一、そして何らかの後遺
症などに苦しみなが
ら、複雑な経過を辿
る方。このあたりは

明日は我が身と思う故か、皆さん真剣に聞いておいでました。
てんかんの手術なども面白く、これも最近は体外からのガンマ
ナイフを用いての宇術など盛りだくさんの内容でした。質問も
活発で、この国の死因の上位を占める病気への関心の高さを知

りました。

ちょっと一休みの後、デザート
（ちなみに大平家母の手作りで
す）の舌鼓を打ちながら、真打
ち があり村田会員の篠笛の披露
ました。いつ聞いても先生の
音色は絶品です。最近では風
格まで漂っております。あま
りに素敵で笛の曲名を忘れて
しまいました。先生からのコ

メントをいただければ幸いです。
時半過ぎから、さみだれ解散となり、数名の会員が余韻を8

楽しんでワインに舌鼓を打っておいでました。次回は天気に
恵まれれば、是非庭でバーベキューなど、五月の夜を愛でた
いと思った一日でした。

（報告、大平）
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